

「人と自然が向き合い、語り合うまち、須賀川」～一人ひとりの個性が輝き、
「生きる力」を育む教育活動の推進～
☎ 0 2 4 8 - 7 9 - 2 1 8 0

「ぼくが好きな須賀川」5年 男子

ぼくが好きな須賀川は、食べ物がおいしいところ。特に、きゅうりがおいしいです。ぼくのおばあちゃんが毎年キュウリを作ってくれるのですが、生で食べてもおいしいのでたまに畑の手伝いに行くと生で食べることがありました。うちでは、つけものにしたりサラダにしたりして食べます。他には、自然がいっぱいあるところが須賀川の良いところです。ぼくは、夏休みにおばあちゃんとカブトムシをとりに行ったのですが、小さいカブトムシをつかまえることができました。もう一匹、大きなカブトムシがいたのですがおしくもにげられてしまいました。

川の水はきれいでぼくの家の近くの川にはメダカやサワガニなどがいます。よく友だちと遊びに行くのですが、夏には川の水が冷たくて気持ちもいいし、冬になると氷が張っておもしろいです。

まだ、須賀川の良いところがあります。それは、伝統的なお祭りがあることです。ぼくの住む地区にも、秋祭りと夏祭りががあります。秋祭りは朝から始まりみこしをかついで夕方に終わります。夏祭りは、夕方に始まり、夜に終わります。須賀川市には、松明あかしがあります。小学4年生の時に調べて、それまで知らないことがわかって勉強になりました。去年までは、お兄ちゃんが松明あかしに参加していたので毎年、見てきました。大松明がきれいでした。中学校では、中学生が応援団として参加しています。

ぼくが好きな須賀川の良いところがたくさんありますが十年後も二十年後もできるだけ残っているといいなあと思います。

※須賀川は、自然がいっぱいで野菜や果物もおいしいですね。また、歴史と伝統の町でもあります。先生も須賀川が大好きです。

◎朝から、合奏祭に向けての練習、ミニバスの練習、朝の読書、授業、放課後は特設陸上の練習と子どもたちは本当によく頑張っています。保護者の皆さんの励ましをお願いします。

【水泳記録会】

天候不順のためブロック(低・中・高)毎の水泳記録会になりました。震災で新しくプールができて2回目の水泳記録会です。自分の記録の更新をめざして全員がよくがんばりました。低学年は、石拾いや10分自由形を中学年は25分自由形を高学年は25分自由形・平泳ぎ・背泳ぎに挑戦し全員よく頑張りました。特に、高学年は、全員が25メートルを泳ぎ切ることができました。「やればできる」を体感しました。

【新体力テストの結果】

7月に実施しました新体力テストの結果が届きました。このテストは子供の体力・運動能力が5段階でどの程度かを調べるものです。震災直後は、D及びE段階の子供が多かったのですが、年々、D→C、C→B、B→Aと向上してきています。本年度A判定の友だちを紹介します。

1年生	女子	2名	
3年生	男子	1名	女子 1名
4年生	男子	1名	女子 4名
5年生	男子	2名	女子 3名
6年生	男子	4名	女子 2名

【入賞おめでとうございます】

◎岩瀬地区理科作品展審査結果

金賞	5年生	男子	(酢は、物をどう変えるのか)
	6年生	男子	(高度と重さ)
銀賞	18名		

【9月下旬の主な予定】

- 9月18日(金) 授業参観・芸術教室
- 19日(土) 低学年学年行事 ムシテック
- 25日(金) 校外学習3年 ベニマル見学
- 26日(土) 市民体育祭 ミニバス大会
- 28日(月) 環境学習4年 空港公園